
En su última sesión ordi-
naria, el Pleno del Ayun-
tamiento aprobó, por 
unanimidad, una moción 
presentada por Vox en la 
que esta formación pide 
agilizar la concesión de li-
cencias municipales para la 
puesta en marcha de activi-
dades y negocios en nues-
tra localidad. 
Según indica esta iniciativa, 
un 62% de las licencias y 
declaraciones responsables 
no tramitadas correspon-
den a retrasos en el servicio 
municipal correspondiente. 
Por ello, pide dotar “de los 
medios técnicos y humanos 
necesarios” al departamen-
to para solucionar estos 
evidentes problemas. La 
moción pide el compromi-
so del equipo de gobierno 
para que estas actuaciones 

administrativas no se de-
moren de los 60 días.
La concejal del Distrito Em-
presarial, Mar Rodríguez, 
ha explicado que padece-
mos  “un problema hereda-
do de falta de personal” y 
que con las nuevas contra-
taciones del mismo se po-
drá reducir el plazo a menos 
de 60 días. Asimismo, ha 
subrayado que la falta de 
personal no es un problema 
únicamente del departa-
mento de Licencias, ya que 
desde enero de 2024 hasta 
finales de 2027 se prevén 
163 jubilaciones en la or-
ganización, un 13,5% de la 
plantilla municipal. En con-
creto, en el grupo A1 –con 
título universitario como 
licenciatura, grado o supe-
rior–, la previsión es que las 
jubilaciones afecten al 18% 

de los trabajadores en es-
tos próximos años.

Refugios climáticos
La Corporación también 
aprobó una moción presen-
tada por Más Madrid en la 
que reclama al consistorio la 
creación de refugios climáti-
cos para que, en los días de 
más calor, pueda resguar-
darse la población “espe-
cialmente vulnerable”. Esta 
iniciativa fue apoyada por el 
PSOE y por Futuro Alcoben-
das, el PP se abstuvo y Vox 
votó en contra. 
Señala la moción que, en 
estas instalaciones, perso-
nas mayores, niños o pa-
cientes con enfermedades 
crónicas, además de tra-
bajadores que realicen su 
jornada en la calle, puedan 
acudir a protegerse del ca-
lor si se encuentran mal y 
recuperar la temperatura, 
beber agua y refrescarse.
El concejal de Medio Am-
biente, Jesús Montero, con-
sideró que los vecinos ya 
conocen perfectamente los 
espacios de la ciudad don-
de se está más fresco, como 
los parques municipales o 
algunos servicios munici-
pales como las mediatecas, 
que disponen de aire acon-
dicionado, y ve innecesaria 
una cartelería específica en 
el mobiliario urbano.
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Marta Martín 

Se acerca el periodo veranie-
go y todos hacemos balance 
de los primeros 365 días de 
gobierno del Partido Popular. 

Alcobendas ha recuperado el dinamismo 
y la buena gestión tras cuatro años de in-
acción socialista. Los premios y reconoci-
mientos conseguidos hablan de nuestras 
prioridades: Escoba de Oro a las mejoras 
en limpieza, la UAB nos da un sobresaliente 

Transporte al 
IES Gloria Fuertes
El grupo municipal socia-
lista planteó una interpe-
lación sobre el transporte 
del alumnado procedente 
del Juan XXIII, ya cerrado, 
que va a estudiar en el IES 
Gloria Fuertes el próxi-
mo curso escolar. Para el 
PSOE, es necesaria una 
ruta municipal hasta di-
cho centro, mientras que 
para el concejal de Educa-
ción, Fernando Martínez, 
no es precisa, ya que el 
alumnado tiene autonomía 
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en transparencia, recogeremos en el Parla-
mento Europeo el título de CIudad Europea 
del Deporte 2025 y el Instituto de Estudios 
Económicos nos certifica como la gran ciu-
dad madrileña con menor presión fiscal. 
Alcobendas no descansa ni en verano: se in-
viertirán 1,2 millones de euros en 40 actua-
ciones para renovar nuestros coles. Hay de-
cenas de actividades y campamentos para 
favorecer la conciliación familiar, y el gobier-
no ultima los Presupuestos para 2025. Pla-
nificación, estabilildad y buena gestión.
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suficiente para acudir en 
transporte público –más 
barato que la ruta munici-
pal– hasta Fuente Lucha y 
explicó que hay hasta cua-
tro líneas de autobús (C10, 
C11, 157C y 828) cuyo iti-
nerario pasa cerca del cen-
tro de Secundaria. Añadió 
el edil de Educación que 
el Ayuntamiento trabaja 
con el Consorcio Regional 
de Transportes de Madrid 
para ajustar los horarios 
de estos autobuses con los 
de las clases de ESO.
El Pleno aprobó también 

la revisión anual del pa-
drón municipal a fecha 1 
de enero de 2024 –122.503 
habitantes– y la desafec-
tación de varios terrenos 
municipales para su cesión 
a ADIF y ejecutar obras de 
mejora para la evacuación 
y ventilación en la estación 
de Alcobendas-San Sebas-
tián de los Reyes, así como 
una rectificación de errores 
en el expediente de suple-
mento de crédito número 
2, que, en realidad, es un 
expediente de crédito ex-
traordinario.
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PARTIDO SOCIALISTA
Ángel Sánchez Sanguino

El equipo de gobierno del PP y 
la alcaldesa han demostrado, 
una vez más, su falta de com-
promiso con las familias y la 

ciudad. A casi un mes de haber finalizado el 
curso escolar, las obras de verano en la ma-
yoría de los colegios públicos de Alcoben-
das aún no han comenzado. El año pasado, 
justificaron los retrasos en las obras cul-
pando al gobierno anterior. Este año, ¿cuál 
será su excusa? Después de un año en el 
poder, siguen demostrando su incapacidad 
para gestionar: retrasos en las obras, en los 
pagos de ayuda para material escolar, en la 
convocatoria de becas de comedor, etc. En 
lugar de atender a las verdaderas necesida-
des de los vecinos de Alcobendas, el equipo 
de gobierno del PP y la alcaldesa se centran 
en promover su propaganda personal. Esta 
falta de gestión real ya está teniendo conse-
cuencias negativas para la ciudad.

MÁS MADRID
Mariano Cañas

En el pleno presentamos una 
propuesta para habilitar es-
pacios llamados “Refugios Cli-
máticos” utilizando nuestros 

edificios y zonas públicas sin coste y así pro-
teger de las olas de calor a nuestros vecinos 
más vulnerables como las personas mayo-
res, niños y pacientes con enfermedades 
crónicas. Se aprobó con el voto en contra de 
VOX y la abstención del PP que nos acusa-
ban de alarmistas, negando el cambio climá-
tico como responsable de estas temperatu-
ras. Dijeron que nuestros abuelos las sufrían 
y no necesitaban tomar medidas. Niegan la 
evidencia de que la mortalidad y los ingre-
sos hospitalarios aumentan alarmantemen-
te durante estos periodos. Me recuerdan a 
las palabras “Se iban a morir igual”. Nues-
tros vecinos merecen estar protegidos e in-
formados de cómo actuar ante un golpe de 
calor y donde hay espacios habilitados para 
protegerse de temperaturas extremas.

VOX 
Fernando Montenegro

Presentamos en el Pleno una 
propuesta para incrementar los 
recursos técnicos y humanos 
del Departamento de licencias 

del Ayuntamiento, para agilizar la concesión 
rápida de ellas, así como las visitas de con-
firmación en los casos de inicio de actividad 
por Declaración Responsable. Ante las quejas 
de varios ciudadanos, habíamos comprobado 
con datos internos que existen más de 400 
expedientes pendientes, que se remontan 
algunos a 2019. Es imprescindible mejorar la 
eficiencia de los servicios a los vecinos. El PP 
ha incrementado el gasto político contratando 
Directores Generales, en más de 450.000 eu-
ros, pero no es capaz de aumentar la plantilla 
de los técnicos de licencias ante retrasos tan 
graves. Desde Vox lo tenemos claro: hay que 
utilizar los recursos públicos en lo que de ver-
dad importa a los ciudadanos y no en el bien-
estar de los políticos.

FUTURO ALCOBENDAS 
Aitor Retolaza

Este último pleno, hemos 
dejado los deberes hechos y 
cerrados los asuntos impor-
tantes, para que los vecinos 

puedan disfrutar de un verano seguro y 
tranquilo en Alcobendas. 
Hemos apoyado dos mociones, la prime-
ra con el objetivo de agilizar los trámites 
para emprendedores, simplificando proce-
sos administrativos y reduciendo tiempos 
de espera para licencias y permisos, pro-
moviendo el crecimiento económico y la 
creación de empleo. La segunda moción 
se centra en crear Puntos de Refugio Cli-
máticos para enfrentar las olas de calor, 
protegiendo a la población vulnerable, es-
pecialmente a personas mayores, niños y 
pacientes.
Estas medidas reflejan nuestro compromi-
so con el bienestar de los vecinos y el desa-
rrollo sostenible. 
Un Alcobendas de Futuro.
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